

## YOM KIPUR

### LA PURIFICACION DE LA NOVIA

Las Fiestas del Eterno y Poderoso Padre, están directamente relacionadas con el proceso de selección, llamado, compromiso y preparación de la novia del Cordero, para reinar en su eterna morada en la Nueva Jerusalén!

PESACH, (Pascua) con HAG HaMatzot o Fiesta del Pan sin levadura, nos hablan acerca de la redención de la novia y su salida de la esclavitud de Egipto. (El mundo).

S'phartem Omer, nos habla del proceso de madurez de la novia hasta el compromiso.

Hag Shavuot (Fiesta de las semanas o Pentecostés) y YOM HaBikkurim o día de los Primeros Frutos (día de resurrección), significa el COMPROMISO de la novia del Mesías.

YOM TERUAH o Día de trompetas, nos habla del día en que el Mesías venga por su novia,

YOM HaKippurim o día de la expiación, nos habla de la purificación de la novia para las bodas,

HAG SUKKOT o Fiesta de Tabernáculos es la Fiesta de LAS BODAS DEL CORDERO, Y

SHEMINI ATZERET (celebración del octavo día de la fiesta de Tabernáculos) significa su eterna morada!

Desde la Fiesta de Yom Teruah hasta el día de la expiación hay diez días. Cada palabra del Eterno tiene un significado especial. Como creyentes tenemos que estar atentos a la advertencia que Yeshua hizo a la Iglesia de Esmirna: *“No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida”*.

Las Fiestas son sombra de lo que ha de venir. Estas palabras que desafortunadamente se tomaron dentro de la teología Cristiana como base para descalificarlas y anularlas, por el contrario significan que lo que El Padre ordenó, un día será cumplido. Que cada año las debemos celebrar, atentos a su cumplimiento, en especial en estos días cuando vemos acercarse el final de los tiempos.

En Yom Teruah, la novia fue despertada, llamada y marcada o sellada por el Padre. Todo lo que fue, será..... (Eclesiastes1) El sello del Altísimo en la frente de sus verdaderos siervos, será puesta un día como protección contra el desastre venidero. Apocalipsis 9: 4 “Y se les mandó que no dañasen a la hierba de la tierra, ni a cosa verde alguna, ni a ningún árbol, **sino solamente a los hombres que no tuviesen el sello de Dios en sus frentes**”

Ezequiel 9: 3-4 “Y la gloria del Dios de Israel se elevó de encima del querubín, sobre el cual había estado, al umbral de la casa; y llamó YHVH al varón vestido de lino, que tenía a su cintura el tintero de escribano, y le dijo YHVH: Pasa por en medio de la ciudad, por en medio de Jerusalén, y ponles una señal en la frente<sup>1</sup> a los hombres que gimen y que claman a causa de todas las abominaciones que se hacen en medio de ella.”

En el tiempo de la gran tribulación, 144.000 siervos serán sellados. (Apocalipsis 7). .... Los diez días entre Yom Teruah y Yom Kippur o día de expiación, deben ser diez días de preparación para entrar el día de Yom Kippur ante la presencia del Todopoderoso, vestidos con vestiduras blancas. Son diez días de oración y ruego. En este tiempo profético, nuestro ruego debe incluir no solamente nuestra propia vida, sino la vida de todos aquellos creyentes en Yahshua, que han escuchado el llamado para volver a la verdad y aquellos que aun no lo escuchan. Los que han escuchado para que reciban fortaleza y decisión a la hora de dar un paso hacia la obediencia a YHVH, y los que no han escuchado el llamado para que sus oídos sean abiertos a la voz del Padre.

En el día de Yom Kippur, El Todopoderoso ordenó: “A los diez días de este mes séptimo será el día de expiación; tendréis santa convocación, y afligiréis vuestras almas, y ofreceréis **ofrenda encendida** a YHVH. Ningún trabajo haréis en este día; porque es día de expiación, para reconciliaros delante de YHVH vuestro Dios. Porque toda persona que no se afligiere en este mismo día, será cortada de su pueblo. Y cualquiera persona que hiciera trabajo alguno en este día, yo destruiré a la tal persona de entre su pueblo. Ningún trabajo haréis; estatuto perpetuo es por vuestras generaciones en dondequiera que habitéis. Día de reposo será a

*vosotros, y afligiréis vuestras almas, comenzando a los nueve días del mes en la tarde; de tarde a tarde guardaréis vuestro reposo.*

Yom Kippur es día de purificación. Pero, que es la ofrenda encendida a YAHWEH que debe ofrecerse?

En Éxodo 27: 1-8 encontramos que al entrar al Tabernáculo, en el atrio, lo primero que encontraban era el altar de bronce. El bronce significa juicio. Y es este altar el altar de la ofrenda encendida. (Éxodo 30: 28, levítico 4: 7). La primera vez que encontramos la ofrenda encendida en las Escrituras fue cuando Noé descendió del arca. En Génesis 22 encontramos la profecía del sacrificio de Yahshua como ofrenda encendida. Abraham quería obedecer al Eterno ofreciendo a su amado y único hijo Isaac como ofrenda encendida en el altar. YHVH impidió al final el sacrificio prometiendo que El mismo proveería el Cordero del sacrificio. Años más tarde, en el mismo lugar exactamente, YHVH nos daba a su único y amado hijo YESHUA, para que fuera sacrificado como ofrenda encendida por nuestros pecados.

En el verso 13 de Génesis 22 encontramos entonces todos los elementos del Altar de bronce, ordenado mas tarde en el desierto. La madera, el carnero, los cuernos y a YHVH YIREH O YHVH proveerá. La idea de la ofrenda encendida es la expiación del pecado, antes de entrar en la presencia del Eterno. Es fácil entonces concluir que hoy no podemos ir a la presencia del Padre sin haber recibido el sacrificio de Yeshua por nuestros pecados.

Es un día para estar reunidos, en ayuno y presentando a Yeshua no solamente nuestros pecados, sino los pecados del pueblo. Como vimos en los otros estudios de Yom Kippur, el Sumo Sacerdote entraba en este día ante la presencia de YHVH, vistiendo primero las vestiduras sagradas. Sabemos que Las Fiestas de YHVH son sombra de lo que vendrá, así que mirar de cerca las vestiduras sagradas, nos ayudaran a comprender lo que Yeshua, hoy nuestro SUMO SACERDOTE sin mancha ni pecado, está presentando al Padre.

## The Golden Garments (8th) of the Kohen Gadol Shemot 28:4:42



El Efod tenía sobre los hombros del Sumo Sacerdote los nombres de las doce tribus de Israel. Así el llevaba a la presencia de YAHWEH a todo el pueblo de Israel para interceder por él. El pectoral tenía también los nombres de las doce tribus representadas en las 12 piedras preciosas. Debía estar sobre el corazón del Sumo Sacerdote, en señal de juicio.

Escondido en el pectoral debían ir el Urim y el Tumim, que representan la voluntad de YHVH. Urim y el Tumim son palabras hebreas que significan luz o perfección o revelación de la verdad. El manto tenía granadas alrededor. Las granadas producen 613 semillas, que representan los 613 mandamientos.

Una lámina de oro con las palabras SANTIDAD A YHVH estaba en la frente del sumo sacerdote, sobre la mitra, símbolo de una mente pura. (Filipenses 4: 8).

Que ha cambiado desde que YHVH ordenó la celebración de la Fiesta? El Templo fue destruido después de la muerte y resurrección de Yeshua, ahora nosotros mismos somos Templo del Altísimo. El Sumo Sacerdote nuestro es Yeshua, (Hebreos 9: 11) que entró en la misma presencia del Padre en los cielos, y no en un santuario terrenal. (Hebreos 9: 24-28) El sacrificio de sangre se hizo una vez y para siempre y no cada año como lo hacían los demás sumos sacerdotes. También, por el sacrificio de YESHUA, PODEMOS entrar en el Lugar Santísimo por un camino nuevo y vivo que nos abrió a través del velo, es decir su sangre. (Hebreos 10: 19).

Pero, que se conserva de la ordenanza de la Fiesta? TODO! YHVH es el mismo ayer, hoy y por los siglos!. El cumplimiento profético de la Fiesta no elimina su celebración, toda vez que fueron ordenadas a perpetuidad. (Levítico 23: 41)

Así que, pudiendo entrar en el lugar Santísimo, tenemos que presentarnos delante del Padre con las mismas condiciones que el sumo Sacerdote entonces se presentaba.

Yeshua como Sumo Sacerdote, presenta delante del Padre a su novia, ISRAEL! Como el Sumo sacerdote la lleva en sus hombros y en su corazón!. (Efesios 5: 21-27: *“Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella, para santificarla, habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra, a fin de presentársela a sí mismo, una iglesia gloriosa, que no tuviese mancha ni arruga ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha.”*

Pero la novia, debe presentarse en santidad, con vestiduras blancas lavadas en la sangre del Cordero. Que significan estas palabras?

En la teología Cristiana, la gracia parece garantizar la santidad, toda vez que los mandamientos fueron “abolidos” según su enseñanza y una vez recibido YESHUA, se obtiene la salvación sin más esfuerzo personal. Entonces el concepto de santidad es ambiguo, porque la gracia nos permite, de acuerdo a la enseñanza, vivir como los paganos, porque "la gracia nos trajo libertad de la ley", pero, quien quiere vivir en santidad, trata de obedecer los mandamientos del Eterno. Cuando en la Iglesia se habla de santidad, se hace referencia a vivir una vida conforme a la palabra del Padre. Y gracias a YHVH porque muchos hermanos, aun bajo esta contradicción con la gracia, tratan de vivir vidas santas.

Yeshua por el contrario nos dio una visión diferente de santidad. Las vestiduras blancas, de acuerdo a Efesios 5: 21 se obtienen mediante la palabra, (“*habiéndola purificado en el lavamiento del agua por la palabra*”), es decir, la obediencia a la palabra, y el pecado o sea la transgresión de la Ley o Torah, mancha las vestiduras de tal manera que el nombre puede ser borrado del libro de la vida, y su nombre omitido delante del Padre. “Apocalipsis 3 : *Acuérdate, pues, de lo que has recibido y oído; y guárdalo, y arrepíentete. Pues si no velas, vendré sobre ti como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré sobre ti .Pero tienes unas pocas personas en Sardis que no han manchado sus vestiduras; y andarán conmigo en vestiduras blancas, porque son dignas. **El que venciere será vestido de vestiduras blancas; y no borraré su nombre del libro de la vida, y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles.** El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.”*

En efesios 5: 21 Yeshua habla de su amor por su novia, su congregación, por la que se entrego a sí mismo para purificarla. Pero a su vez, Yeshua advierte a la novia, que su muestra de amor por El es la obediencia a los mandamientos: Juan 14: 15 “*Si me amáis, guardad mis mandamientos.*”

Uniando entonces las palabras de Yeshua con las vestiduras sacerdotales para presentarse delante de YHVH, (Nosotros somos ahora real sacerdocio) tenemos que Santidad a YHVH, significa obediencia a su voluntad., Teniendo en cuenta la Palabra de YHVH, de ninguna manera podemos concluir que desobedeciendo los mandamientos basados en el tema de la gracia, podemos agradar al Padre.

Hebreos 10: 17 dice: “*añade: Y nunca más me acordaré de sus pecados y transgresiones.*” Este versículo fuera de contexto es usado para justificar la enseñanza de que una vez invitado YESHUA a nuestra vida, el problema del pecado terminó porque la ley fue abolida. Pero analicemos el texto completo:

*Hebreos 10: 15-18* “Y nos atestigua lo mismo el Espíritu Santo; porque después de haber dicho: **Este es el pacto que haré con ellos** Después de aquellos días, dice el Señor: **Pondré mis leyes en sus corazones, Y en sus mentes las escribiré,** añade Y nunca más me acordaré de sus pecados y transgresiones. Pues donde hay remisión de éstos, no hay más ofrenda por el pecado”.

Lejos de estar abolidos los mandamientos, están escritos en nuestros corazones y nuestras mentes. Cada pecado confesado mediante arrepentimiento sincero, será cubierto por la sangre de Yeshua y nunca más será recordado.

La novia que quiere presentarse en santidad, debe vivir una vida apartada (verdadero significado de la palabra santo), en obediencia a la voluntad del Padre, quien puso condiciones especiales para la novia, (Ketubah) a fin de ser aceptada como tal.

No puede ser aceptada una novia que profana el día de reposo ordenado por YHVH que no tiene el sello de la relación entre ellos, y que observa el día pagano ordenado por Constantino.

No puede ser aceptada como novia del Cordero, alguien que profana el Templo de YHVH su cuerpo, con comidas consideradas inmundas y que son abominación al Padre.

No puede ser aceptada como novia quien proclama que las enseñanzas del Padre son maldición y que Yahshua vino para abolirlas por su inutilidad.

Llaman la atención que en Levítico 10 los hijos de Aarón, después de haber presenciado la expiación por el pecado de Israel conforme a la palabra del Eterno, quisieron ofrecer un sacrificio ofreciendo un fuego extraño que YHVH NUNCA HABIA ORDENADO y el precio que pagaron fue muy alto. “Levítico 10: 1-2 “Nadab y Abiú, hijos de Aarón, tomaron cada uno su incensario, y pusieron en ellos fuego, sobre el cual pusieron incienso, y ofrecieron delante de YHVH fuego extraño, que él nunca les mandó. Y salió fuego de delante de YHVH y los quemó, y murieron delante de YHVH!”

En Yom Kippur o día de expiación, obligatoriamente la novia debe presentarse ante el Padre. Levítico 23: 29- 31 *Porque toda persona que no se afligiere en este mismo día, será cortada de su pueblo. Y cualquiera persona que hiciere trabajo alguno en este día, yo destruiré a la tal persona de entre su pueblo. Ningún trabajo haréis; estatuto perpetuo es por vuestras generaciones en dondequiera que habitéis. “*

Presentémonos entonces con humildad, en ayuno y ruego, con verdadero arrepentimiento por habernos apartado de la Torah, de las enseñanzas del Padre. Levantemos como ofrenda encendida a YESHUA, quien nos dio vida eterna y cubrió con su sangre nuestros pecados. Tomemos decisiones drásticas una vez que sabemos que nuestra conducta es abominación al Padre.

Hebreos 10: 26 *“Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados, sino una horrenda expectación de juicio, y de hervor de fuego que ha de devorar a los adversarios”*

Muchos como yo un día entendimos que la idolatría era abominación al Eterno y destruimos sin vacilar las imágenes que “adornaban” nuestras casas. Salimos de estas enseñanzas erradas y proclamamos esta verdad a todos alrededor. Que sucede hoy con la verdad que está siendo revelada? Buena reflexión para el día de Expiación. ....

Shalom!